

建設 EYE

公認不動産コンサルティングマスターの専門集団からなる大阪府不動産コンサルティング協会は、94年に設立され、本年で20周年を迎える。4月から一般社団法人となり、会員数は100名を超過している。会員は、不動産に関する専門的な知識を活用し、その有効活用や取得物件についての査定・採算など不動産に関するアドバイスや企画立案業務等を担つておる。協会は月例研修会を通じて会員のコンサルティング技能の向上に努めている。また、国土交

通省や地方自治体などと連携した受託事業の展開や信託研究などの活動に取り組んでいる。13年度には国交省の空き家管理制度で、空き家スマニュアル作成支援業務を行つた。

—協会においての研究会や研修会について。

協会には11の部会があり、そのうち協会の活動の中心を教育・研究とする教育・研究部会が担当する。教育・研究部会は会員向けの研修会を毎月1回開催している。さらに、専門分野別グループ研究会として10~15人ほどの少人数でグループをつくり、毎月1回の研究会を開催している。また、研究会にはそれぞれの専門分野があり、現在は相続問題研究会、まちづくり問題研究会、システム検証研究会、建築研究会の4つの研究会がある。その研究会が発端となつて、近畿財務局第1号の

不動産の有効活用へ

アドバイザーとして企画立案を提供

大阪府不動産コンサルティング協会

をサポートすることもある。会員は、不動産コンサルティング以外にも宅建、鑑定、建築、管理、法務、税務、金融などの分野の専門資格と実務経験を持っており、さらに、外部の専門家とのネットワークも活用して事業を行つてていく。受託事業以降も、空き家利活用プロジェクトチームを協会内に設け、地域連携活動や研究活動を継続している。

現在において、空き家は増加傾向にある。09年

は、空き家問題が

いと考えている。一方、

地域社会に我々が不動産

のひとつである。必ず何か

ある。

われではなく、解体して土合は、空き家でも非常に手入れがされていた。千里ニュータウンを大きな

ひとつの事例として、地

域の方に地域における問

題点などをアピリングし

た。

た。その中で、建物の一部

手入れがされた。千

地を売却する方がいいと

いうようなアドバイスす

る。

る場合もあり、コンサル

ティングにおいては、す

べての可能性を助言する。

献できることを考えなが

ら、必要とされる活動に

携わっていきた。また、会員のスキルアップのため、それぞれの会員が研修等を通じてコンサル

ティングに努めてい

き、情報発信をできるよ

うな協会にしていきたい。

。

が、コンサルティング業務

のひとつである。必ずか

いことを提案するの

が、コンサルティング業務

のひとつである。

が、コンサルティング業務